

Potsdam, 30.10.2023

Pressemitteilung:

Potsdam und die 2M Gruppe – eine saubere Sache!

Seit Ende letzten Jahres unterstützt die 2M Gruppe GmbH den SC Potsdam. Inzwischen gehört das Unternehmen sogar zu den größten Unterstützern der Bundesliga-Volleyballerinnen.

Der Sport ist bei den Gebäudereinigungsspezialisten aus Potsdam quasi Programm.

„Mannschaftssportarten bieten eine einzigartige Möglichkeit, Erfolg auf verschiedenen Ebenen zu erreichen“, erklärt Oliver Majowski, der die Geschäfte der 2M Gruppe zusammen mit seiner Frau Jessica führt. „Ob im Volleyball, Fußball, Basketball oder Hockey – der Erfolg einer Mannschaft hängt vom Zusammenspiel aller Teammitglieder ab. Darüber hinaus fördert der Mannschaftssport den Teamgeist und das Vertrauen untereinander. Die Spielerinnen und Spieler lernen, sich auf ihre Kolleginnen und Kollegen zu verlassen und ihnen zu vertrauen. Sie wissen, dass sie gemeinsam stärker sind als allein und dass sie durch ihre Zusammenarbeit größere Erfolge erzielen können. Und genauso arbeiten wir in unserem Unternehmen, als Team!“

Dass sich die 2M Gruppe für ein Engagement bei Potsdams Erst- und Zweitliga-Volleyballerinnen entschieden hat, ist kein Zufall. „Die 2M Gruppe GmbH ist sportbegeistert“, bestätigt Majowski. „Sport fördert die Gesundheit und die persönliche Entwicklung der Menschen. Die Entscheidung für den Volleyballsport hat aber noch einen weiteren Grund: Hier werden wichtige Werte wie Fairness und Teamgeist besonders gelebt. Dazu spielt natürlich die regionale Verbundenheit mit dem Verein eine große Rolle, die beim SC Potsdam gegeben ist.“ Denn die 2M Gruppe ist unweit der Geschäftsstelle des Sportclubs zu Hause.

Majowski, der sich mit seinem Unternehmen unter anderem Logo-Präsenzen auf den Trikots, der Bekleidung, den LED-Banden und auf dem Spielboden gesichert hat, unterstützt den SC Potsdam sehr bewusst. „Die 2M Gruppe erhofft sich davon viele positive Effekte“, so der Unternehmer. „Wir möchten unsere Marke stärken, sichtbar werden und noch mehr Kunden an uns binden – sowohl lokal als auch überregional. Außerdem wollen wir uns als Arbeitgeber präsentieren, der sehr viel Wert auf die Mitarbeitermotivation und -bindung legt. Am Ende ist es eine Win-Win-Situation: Der Verein profitiert vom Sponsoring und wir als Unternehmen von den vielen Vorzügen.“

Eugen Benzel, Geschäftsführer der SC Potsdam Sport & Marketing GmbH, ist begeistert. „Das gegenseitige Kennenlernen war ein Zufall, aber die gemeinsame Begeisterung für den Volleyballsport ist keiner“, so der 36-Jährige. „Mit der 2M Gruppe GmbH haben wir einen Partner gewonnen, der innerhalb eines Jahres zum größten SCP-Förderer aus der Privatwirtschaft herangewachsen ist. Diese Entwicklung und Begeisterung ist einzigartig und großartig zugleich. Ich kann mich bei der Familie Majowski nur für das Vertrauen und die fantastische Unterstützung bedanken. Ich freue mich sehr auf die anstehenden Herausforderungen, die wir gemeinsam mit der 2M Gruppe bestreiten werden.“

